
ОБЩЕСТВЕННЫЙ СОВЕТ 
ПРИ ДЕПАРТАМЕНТЕ ОБРАЗОВАНИЯ ИВАНОВСКОЙ ОБЛАСТИ

Протокол № 2
заседания Общественного Совета при Департаменте образования Ивановской

области от 04 июня 2019 года

Присутствуют: члены совета (7 человек).
Приглашенные: Антонова О.Г. -  начальник Департамента образования 
Ивановской области, Епринцева JI.A. -  первый заместитель начальника 
Департамента образования Ивановской области -  статс-секретарь, 
Донецкий П.А. -  заместитель начальника Департамента образования 
Ивановской области, Разумова И.Ф. -  начальник отдела организационного, 
информационно-аналитического обеспечения и делопроизводства 
Департамента образования Ивановской области, Сырбу С.А -  временно 
исполняющая обязанности ректора ИвГУ, Шилова Е.А. -  руководитель 
регионального ситуационно-информационного центра, проректор 
Ивановского государственного университета.

Повестка дня:
1. О выполнении Указов Президента Российской Федерации
2. О реализации национального проекта «Образование» в Ивановской 

области
3. Об участии региона в движении WorldSkills Russia (демонстрация фильма)
4. О проведении ЕЕЭ на территории Ивановской области
5. Об организации общественного контроля при проведении 

государственной итоговой аттестации

По первому вопросу повестки дня слушали Епринцеву Л.А., первого 
заместителя начальника Департамента образования Ивановской области — 
статс-секретаря, которая проинформировала об уровне заработной платы 
педагогов дошкольных образовательных учреждений, педагогов 
общеобразовательных учреждений, педагогов учреждений дополнительного 
образования, педагогов учреждений профессионального образования за 
январь - май 2019 года (информационная справка прилагается).

Решили:
1. Принять информацию к сведению.
2. Продолжить проведение мониторинга заработной платы всех 

категорий педагогических работников образовательных организаций 
Ивановской области.

Еолосовали: «за» - единогласно.

По второму вопросу повестки дня слушали Донецкого П.А., 
заместителя начальника Департамента образования Ивановской области,



который рассказал о реализации проектов «Современная школа» и «Успех 
каждого ребенка» в рамках национального проекта «Образование». В 2019 
году субъекту будут предоставлены федеральные средства на реализацию 
мероприятий на обновление материально-технической базы 12 
муниципальных сельских школ для формирования у обучающихся 
современных технологических и гуманитарных навыков, на поддержку 
образования для детей с ограниченными возможностями здоровья в 6 
коррекционных учреждениях и создание новых мест в общеобразовательных 
организациях в рамках федерального проекта «Современная школа». 
Современное оборудование в образовательные организации планируется 
поставить до 15 августа.

В 2019 году планируется завершение строительства школы на 700 мест 
в пос. Савино и строительство Каминской школы Родниковского на 150 мест.

В рамках регионального проекта «Современная школа» в 2020-2021 
годах будет реализовываться мероприятие по модернизации инфраструктуры 
общего образования (строительство школы на 700 мест в микрорайоне 
Сухово-Дерябихский в г. Иваново).

Кроме того, в рамках федерального проекта «Успех каждого ребенка» 
предусмотрены средства федерального бюджета на создание условий для 
занятия физической культурой и спортом в общеобразовательных 
организациях, расположенных в сельской местности. Материально- 
техническая база будет обновлена в 10 сельских школах, в том числе в трех - 
спортивные площадки будут оснащены спортивным инвентарем и 
оборудованием, в семи -  проведены ремонты спортивных залов.

Выступили:
1. Жохов И.Н. предложил рассмотреть возможность проведения 

выездного заседания Общественного совета на базе сельской школы, в 
которой будет поставлено оборудование в рамках регионального проекта 
«Современная школа».

Решили:
1. Принять информацию к сведению.
2. Провести выездное заседание Общественного совета на базе школы, 

в которой создан Центр образования цифрового и гуманитарного профилей 
«Точка роста» в рамках реализации регионального проекта «Современная 
школа» национального проекта «Образование».

Голосовали: «за» - единогласно.

По третьему вопросу повестки дня слушали Антонову О.Г., 
начальника Департамента образования Ивановской области, которая 
доложила об участии региона в движении WorldSkills Russia. IV 
Региональный чемпионат «Молодые профессионалы» (WorldSkills Russia) 
Ивановской области проведен по 28 компетенциям, в нем приняли участие 
185 конкурсантов и 240 экспертов из профессиональных образовательных



организаций Ивановской, Московской и Ярославской областей, а также 
города Санкт-Петербург и Республики Татарстан.

В рамках Регионального чемпионата «Молодые профессионалы» 
(WorldSkills Russia) Ивановской области прошел чемпионат среди юниоров 
по 6 компетенциям: дошкольное воспитание, лабораторный химический 
анализ, предпринимательство, мобильная робототехника, технологии моды, 
медицинский и социальный уход.

На территории области второй раз проведены Отборочные 
соревнования на право участия в Финале VII Национального чемпионата 
«Молодые профессионалы» (WorldSkills Russia) по кометенции «Технологии 
моды», в которых приняли участие представители из 50 субъектов 
Российской Федерации.

Специализированный центр компетенции «Технологии моды», 
действующий на базе Ивановского колледжа легкой промышленности, 
аккредитован по стандартам WorldSkills. Центр станет площадкой для 
дополнительного профессионального обучения граждан предпенсионного 
возраста в рамках реализации в Ивановской области федерального проекта 
«Старшее поколение» национального проекта «Демография».

Решили:
1. Продолжить работу по развитию движения WorldSkills Russia в 

Ивановской области.

Голосовали: «за» - единогласно

По четвертому вопросу повестки дня слушали Антонову О.Г., 
начальника Департамента образования Ивановской области, которая 
рассказала об апробации новой технологии при распечатке контрольно
измерительных материалов (КИМ) ЕГЭ. Ивановская область в числе восьми 
регионов России в пилотном режиме применяет новую технологию передачи 
экзаменационных материалов в пункты проведения экзаменов -  по сети 
«Интернет». В пункты проведения экзаменов задания поступают по 
защищенным каналам связи и печатаются прямо в аудитории, а сразу после 
завершения экзамена их сканируют. Ольга Генриховна отметила , что данная 
технология позволяет еще больше повысить информационную безопасность 
ЕГЭ, снизить влияние человеческого фактора, сэкономить средства на 
доставку экзаменационных материалов на места, уменьшить нагрузку на 
организаторов экзаменов. Кроме того, обозначила проблемы, связанные с 
техническим сбоем при апробации новой технологии, и высказала 
предложение ГЭК о мерах по решению проблем.

Выступили:
1. Жбанов А.Ю. обратил внимание на то, что при апробации новых

технологий необходимо иметь резервные схемы, инструкции для участников 
ЕГЭ.



2. Куканова Н.Н. отметила важность психологического 
сопровождения участников ЕГЭ.

Решили:
1. Принять информацию к сведению.

Голосовали: «за» - единогласно

По пятому вопросу повестки дня слушали Шилову Е.А., 
руководителя регионального ситуационно-информационного центра, 
проректора Ивановского государственного университета, которая рассказала 
о мониторинге проведения государственной итоговой аттестации. Для 
объективного оценивания проведения ГИА привлекаются независимые 
общественные наблюдатели. Набор наблюдателей проходит ежегодно и 
наблюдателем может стать любой гражданин Российской Федерации, 
достигший 18-летнего возраста и успешно прошедший обучение, итоговое 
тестирование и аккредитацию.

Выступили:
1. Михайлов А.А. отметил социальную значимость и высокую 

эффективность участия студентов вузов в данном проекте. На сегодняшний 
день в студенческом корпусе 38 наблюдателей. Студенческий корпус состоит 
из студентов ИвГУ, ИГМА, ивановского филиала РЭУ им. Плеханова и 
РАНХиГС.

Решили:
1. Одобрить работу регионального ситуационно-информационного 

центра.
2. Рассмотреть возможность поощрения общественных наблюдателей. 

Голосовали: «за» - единогласно

Председатель совета /Ч t n - c  j__ А.А. Михайлов


